



## Exitosa tercera versión de la Expo Miel Santa Cruz 2025

Con gran participación de público y una variada programación, se desarrolló con éxito la tercera versión de la Expo Miel, Santa Cruz 2025,

consolidándose como un evento clave para la promoción de la apicultura y el desarrollo local.

Durante la exposición, los asistentes disfrutaron de una completa programación, con stand de em-

prendedores, cocina en vivo, seminarios, concursos, cata de miel y espectaculares shows en vivo de: Los Pincheiras del Sur de John Rosales, Los Costinos, Dúo Elegidos, La Sonora 5 Estrellas, Los Sudakas, Cheloi Music, Pilqui y King HXC, quienes aportaron música y energía al evento.

Uno de los momentos más esperados fue la pre-

miación a los apicultores destacados, donde el alcalde de Santa Cruz, Yamil Ethit Romero junto a los concejales Luis Mella, Yasna Mancilla y representantes de Lainox, reconocieron el esfuerzo y calidad de sus productos:

1er lugar: Loreto Díaz con "Abeja Run Run"  
2do lugar: Esteban Ahumada con "Tesoro de Abeja"  
3er lugar: Mónica Rodrí-

guez, con "La Casa de la Miel"

Mención honrosa: Rolando Farías (Colmenares Felipe) y Ariel Solís (Sisay)

La actividad, que se llevó a cabo en la Calle Claudio Cancino y la Plaza de Juegos de Santa Cruz, fue promovida por el Gobierno Regional y SERCOTEC, con la colaboración de la Municipalidad de Santa Cruz y otras instituciones.

